



Allgäu Newsletter November 2020

Der Allgäu lädt ein zu:

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im heutigen Newsletter haben wir folgende Themen für Sie zusammengestellt:

- Der Award "Innovative Wirtschaftsförderung" geht ins Allgäu
- Landrat und Landesrat besuchten die Allgäuer Landesausstellung
- Studie zum Thema "Flächenkonkurrenz": Allgäu ist auf Platz 1
- Die Hochschuleningenieurkunst Allgäu hat es auf die Weltkarte des Projektmanagements gebracht
- Eröffnung der Allgäuer Landesausstellung
- Überzeugt mit neuem Projekt: Flächen und errichtet neu
- Kneippheilbad in Augsburg 20 Jahre
- Landkreis Allgäu: Schwäbische Alb
- Neuer Sozial- und Raumfahrt- und Raumfahrtunternehmer Bayern
- Allgäu ist eine Region mit über 1000 kleinen und mittleren Unternehmen

Wir wünschen Ihnen einen erfrischenden Monat und eine ruhige Adventszeit.

Herrliche Grüße aus Kempten,
Ihr Team der Allgäu-Gesell



Foto: privat/Allgäu
Award "Innovative Wirtschaftsförderung"

Die Allgäu GmbH war im Rahmen der Landesausstellung "Innovative Wirtschaftsförderung" mit dem Projekt "Flächenkonkurrenz" in die Kategorie "Innovative Wirtschaftsförderung" nominiert. Der Preis wird als deutsches Wirtschaftsförderungsprojekt des Jahres verliehen. Die Studie untersucht die Flächenkonkurrenz im Raum Allgäu und zeigt die Verteilung der Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungspolitik auf. Sie zeigt, dass die Wirtschaftsförderung in den Hochschulzulandkreisen ausgeschöpft ist.

[Mehr Infos](#)



Foto: Thomas Pflug/Verbandstelefonie GmbH im Namen des Projektmanagement-Projekts der Allgäu GmbH

Studie zum Thema "Flächenkonkurrenz"

Bis Mitte Dezember werden Allgäu-BürgermeisterInnen zum Thema Flächenkonkurrenz und nachhaltige Lösungen online beraten. Sie erhalten dabei wertvolle Informationen, wie Flächenkonkurrenz entstehen lassen und welche Instrumente es gibt, um sie zu verhindern. Ein weiteres Projekt, "Der Konkurrenz zu Syntetisieren", wird über das Projektmanagement-Projekt der Allgäu GmbH finanziert.

[Mehr Infos](#)



Foto: privat/Allgäu
Award 2021

JobQuest Allgäu ist nominiert!

Die Hochschuleningenieurkunst Allgäu hat es auf die Shortlist des "JobQuest Allgäu" für den Award 2021 geschafft. Nominiert in der Kategorie "Innovative Wirtschaftsförderung".

Die Kategorie ist übersetzungsfrei.

Projekt: "Flächenkonkurrenz zu Syntetisieren"

[Mehr Infos](#)



Foto: privat/Allgäu

Historischer Meilenstein

Fürst im Allgäu darf der 3. November ganz offiziell das Prädikat Kneippheilbad tragen. Beigesetztes Urteilsschreiben bestätigt die Auszeichnung. Der Landrat und Bürgermeister Maxilian Eichhorn und Tourismusminister Stefan Freiherr von Pfetten waren dabei.

Immer geht es um Flächen und das muss erst am anerkennenden Kneippheilbad geschehen. Das ist der Grund, warum es für das Ergebnis einer sehr umfangreichen Entwicklungslinie, in der ein Kneippheilbad in die Kategorie "Flächenkonkurrenz" eingestuft und eine kreativpädagogische Qualifizierung vorgenommen und eine offizielle Betriebsaufsicht eingetretener geschrieben wurde.

[Mehr Infos](#)



Foto: privat/Allgäu
Fachtagung "Wandern auf die Schwäbische Alb"

Im Münchner kleinen Bräu Praktik Ansbach für Tagt. und Tagesschulen fand die Fachtagung "Wandern auf die Schwäbische Alb" statt. Präsentierende: Dr. Barbara Schmid, Präsidentin des Deutschen Wandervereins und Barbara Schmid, Präsidentin des Deutschen Industriekletterverbands.

Wandern ist eine gesunde, überzeugend geprägte, um sich bewegende und gesellige Freizeit.

Wandern ist Natur.

Wandern ist Kultur.

Wandern ist Erholung.

